



Remise du Label



**ÉCOLE FÉMININE
DE FOOTBALL
BRONZE
2018-2021**



REMISE LABEL FÉMININ ARCT FOOTBALL

Vendredi 23/11/18

Vendredi 23 Nov. 2018



**Salle des sports
- La Regrippière**

18h30:
Séance
Futsal féminin

19h30:
Remise
Label



FC Fief Gesté

DISTRICT | LIGUE | FEDERATION



APRES LE LABEL JEUNES...



Nouvelle distinction pour le club et ses féminines ! 14 juillet label Féminin



LABEL JEUNES
ESPOIR
2017-2020



LABEL ECOLE FEMININE
DE FOOTBALL
BRONZE
2018-2021



ÉCOLE FÉMININE DU FOOTBALL

Dans le cadre de sa politique d'accompagnement, de valorisation et de recherche qualitative au sein des clubs, la FFF délivre un label Ecole Féminine de Football à 3 niveaux. Celui-ci vient en complément du label jeunes.



“LE LABEL N’EST QUE LA CERISE SUR LE GATEAU, NOTRE OBJECTIF EST D’AIDER LE CLUB A CONSTRUIRE SON PROJET CLUB.”





PROJET SPORTIF

1 équipe dans les catégories U6F-U13F. 1 séance d'entraînement hebdomadaire. Participation de l'équipe à 8 plateaux sur la saison catégories U6F-U13F.

PROJET ASSOCIATIF

8 licenciées de U6F à U13F. 1 référent des féminines femme licenciée dans l'encadrement dirigeante ou Educatrice de l'équipe. La promotion: 1 journée découverte et utilisation d'outils de communication



**ÉCOLE FÉMININE
DE FOOTBALL**
BRONZE
2018 - 2021

PROJET EDUCATIF

Engagement au Programme Educatif Fédéral. Description des activités du Programme Educatif Fédéral réalisées.



PROJET ENCADREMENT ET FORMATION

Encadrement de l'équipe: 1 module attesté du CFF1 ou CFF2. 1 responsable technique titulaire d'un module attesté du CFF1 ou du CFF2



LE FOOTBALL FEMININ A L'ARCT...





Matinée particulière pour les féminines de l'ARCT ce matin avec la visite d'une joueuse du FC NANTES venue participer à la séance d'entraînement. Merci Mélanie Le Goff pour ton passage sur le terrain de ton ancien club, 10 ans après - 18/03/2017 🙏



LE COACHING DES MAMANS

Merci aux super-mamans U8-9 ce samedi! Elles ont accompagné leurs enfants avec plaisir, le temps d'un plateau. Merci au [District de Football de Maine et Loire](#) pour l'initiative ! ⚽ 👥
AVRIL 2018



LE FEMI PLAGE

Retour en images du Fémi-Plage 2018 avec les filles qui ont passé un super moment avec l'ensemble des parents dimanche dernier! RDV l'année prochaine! 🗨️ ☐



LES ACTIONS PEF (Programme Educatif Fédéral)



Félicitations GARANCE!

Garance est récompensée du premier ballon d'honneur de la saison. Plutôt isolée à ses débuts, elle a toujours renouvelé sa licence et est entourée maintenant par 15 autres joueuses! Bravo à elle!

[#programmeeducatif](#)



Septembre
2017-2018

C'était samedi ...! Le gros we ⚽ des féminines et la reprise des u6-7 au stade Pierre Couilleau de Tillières. Une journée de rentrée préparée par [Jérôme Huret](#) et la nouvelle commission éducative du club: Le matin , Jeux de connaissances, ateliers ⚽, débats "c'est quoi le football ?", j'apprends à faire mon sac... Le midi: partage d'un pique nique avant de terminer sur le terrain avec un festifoot ! Voilà nos petits bleus prêts à vivre une belle saison tandis que les filles ont enchaîné dès le lendemain par le rassemblement du [Fc Val de Moine!](#) [#bleublancbleu](#)

Novembre
2018



LES ACTIONS PEF 100% FILLES



ACTION PEF ARCT 2018-2019 #5:
Les féminines de l'[Etoile Mouzillon Football](#)
venues s'entraîner à Tillières à la suite de nos
féminines hier soir. Un court moment d'échange
à l'image de cette tombola organisée, mais tout
un symbole pour le foot féminin d'hier,
d'aujourd'hui et de demain... 🦶 ⚽

Novembre
2018



LES OPERATIONS MIXTES

👏🏆🌐📅 Il y avait de l'ambiance et de la bonne humeur hier et avant-hier pour les premiers tournois de la saison. Samedi 3 équipes u11-13 et dimanche les 6 équipes U9 et féminines ARCT/[Football Club Fief Gesté](#). Merci au [Fc Val de Moine](#) pour l'organisation de ces agréables moments avec ce temps magnifique 🙌



VACANCES ET FOOTBALL...

On aime! 👍 Deux de nos féminines en stage cette semaine à la Ligue de Football des Pays de la Loire! ❤️❤️ – à Ligue de Football des Pays de la Loire.



Le football féminin se fête sur le terrain

Les jeunes joueuses de 5 à 11 ans se retrouvaient, hier, à Chalonnes-sur-Loire. Décryptage d'un sport qui séduit de plus en plus de femmes.

Entretien



Alexandra Chiron, assistante technique du district de football de Maine-et-Loire

Comment se porte le football féminin dans le département ?

Le Maine-et-Loire compte actuellement 1 815 joueuses licenciées. Contre 1 661 la saison dernière. Chaque année, nous avons 200 à 300 joueuses de plus. L'augmentation est surtout visible chez les ados, entre 13 et 17 ans.

Comment expliquer cette progression ?

Les clubs communiquent beaucoup plus qu'avant et la télévision met davantage en avant le foot féminin. De plus en plus de clubs créent des équipes féminines. Même si certains en zones rurales ont encore du mal à attirer des filles.

Les clichés sont-ils toujours présents ?

Même si les choses avancent, certains parents, surtout les papas que les mamans, peuvent être réticents. C'est important qu'ils puissent venir



Âgées de 5 à 11 ans, les jeunes filles présentent, hier, à Chalonnes-sur-Loire, s'en sont données à cœur joie.

assister à quelques entraînements pour voir que leur fille ne court aucun risque. Mais ça peut aussi venir du côté des enfants. Certains petites filles n'osent pas dire à leurs parents qu'elles veulent faire du foot.

Pensez-vous que la Coupe du monde 2019 va avoir un impact ?

Le fait que la prochaine édition se déroule en France est une bonne chose. Et elle devrait être diffusée sur des chaînes gratuites. C'est certain que

les gens vont en parler. L'élément clé serait que l'équipe de France réussisse à décrocher une médaille.

Certaines équipes du Maine-et-Loire sont-elles classées ?

L'équipe senior (16 ans et plus) de la Croix-Blanche Angers est en Division 2. Plusieurs équipes, dont celles de Baugé et les Verchers, sont en Régionale 1 et sept équipes sont en Régionale 2. Certaines anciennes joueuses du Maine-et-Loire sont aussi dans des équipes nationales. Jessica Haoura

d'Hommeaux, qui a commencé dans le club de la Croix-Blanche, joue aujourd'hui en équipe de France féminine. Les gardiennes angevines Romane Brunneau et Cindy Perrault ont toutes les deux été sacrées meilleures gardiennes de la Coupe du monde U17. Elles jouent maintenant dans les clubs de l'Olympique Lyonnais et de Grenoble.

Recueilli par Agathe MATHIEU.

Les pionnières du foot portées à l'écran



« Comme des garçons », le film de Julien Hallard, avec Max Boublil, est sorti mercredi.

« Il y a dix ans, il n'y avait même pas de féminines dans tous les clubs, je me souviens que je me changeais dans les vestiaires arbitres. »

Justine Thébaud, milieu de terrain de la Croix-Blanche d'Angers (DFP)

423 C'est le nombre de joueuses adultes licenciées en 2017-2018 dans le Maine-et-Loire. Plutôt maigre par rapport au nombre de petites filles et d'adolescentes qui jouent en club. Elles sont 1 392 tous âges confondus.



LES EQUIPES...

« Equipe Wendie RENARD »		« Equipe Camille ABILY »				« Equipe Amandine HENRY »	
DATE	M V	DATE	M V I	A	DATE	M V I	A
sam. 17 nov. 18	A O	sam. 24 nov. 18	A O D		sam. 24 nov. 18	A O D	
LIEU	B I I	LIEU	B I I E		LIEU	B I I E	
	A L T	MONTILLIERS	A L T -		REGRIPIERE	A L T -	
HEURE MATCH	R L U	HEURE MATCH	R L U D		HEURE MATCH	R L U D	
	O R E	14H30	O R I		14H30	O R I	
PLATEAU	T E	CHAMPIONNAT	T E R		CHAMPIONNAT	T E R	

- 1
 - 2
 - 3
 - 4
 - 5
 - 6
 - 7
 - 8
 - 9
 - 10
 - 11
- CON
- DATE
- 10/11/18



© S.GUIOCHON / LEPROGRES



ÉCOLE FÉMININE DU FOOTBALL

LA SUITE...

Déplacement à Rennes pour assister à un match de La Coupe du Monde Féminines

Création d'un groupement féminin avec le FC Fief Gesté dans la continuité d'un projet commun

Accueillir de nouvelles filles dès le plus jeune âge avec des actions concrètes

Faire grandir les filles ensemble



LES PREMIERS PLATEAUX

Premiers gros déplacements pour nos équipes
U11F ARCT/FCFG. Ambillou (photo) pour
l'équipe [Amandine Henry](#) et Montillers pour
l'équipe [Camille Abily](#). Allez les filles! ⚽ 🏃



1er Plateau U11F Entente FCFG/ARCT — à
La Regrippière, Pays De La Loire, France.
15/09/18



Elles étaient un petite quinzaine... Les féminines de l'ARCT ce matin parmi les 50 filles présente ce matin à [L'Autre Usine](#) pour une opération du district 49. Bravo les filles!

LES OPERATIONS FOOT49



LES SUIVIS DE PROJETS



C'était vendredi dernier avec nos voisins du [Football Club Fief Gesté](#), l'occasion de faire un premier bilan de nos ententes en Football Féminin, et c'est plutôt positif. Le projet avance petit à petit et nos 30 filles s'entendent à merveille sur les terrains ! Bientôt, plus d'informations avec quelques opérations à venir...



LE MESSAGE.....

